

Fecha: 27-06-2024

Medio: La Estrella de Arica

Supl.: La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: Asistencia a clases repunta y alcanza el 89% en Arica

Pág.: 5

Cm2: 276,6

VPE: \$ 450.085

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

No Definida

# Asistencia a clases repunta y alcanza el 89% en Arica

Cifras mejoraron en relación a años anteriores. Seremi destacó Plan de Reactivación.

María José Collado Rojas  
mariajose.collado@estrellaarica.cl

Según el Centro de Estudios del Ministerio de Educación, a abril de este año, los establecimientos educacionales de Arica y Parinacota alcanzaron un 89% de asistencia escolar, 1,3 puntos más que 2023.

En cuanto a la asistencia acumulada, se registró 88,9%, 1,1 puntos más que el año anterior. Ahora en cuanto a la inasistencia grave, el porcentaje llegó a 23%, 4.1 puntos menos que en 2023.

El seremi de Educación, Francisco Valcarce, detalló que “la recuperación de la asistencia a las escuelas y liceos ha sido una de nuestras principales preocupaciones desde que las y los estudiantes volvieron a clases presenciales, porque no habrá aprendizajes ni una mejor convivencia sin asistencia. El ausentismo le quita oportunidades a niñas, niños y adolescentes”, dijo.

Agregó que el Plan de



ARCHIVO LEA

EN 2018 LA ASISTENCIA FUE DE 89%; EN 2022 DE 83% Y EN 2023 LLEGÓ AL 85,3%.

## FONDO DE REACTIVACIÓN EDUCATIVA

Para apoyar la revinculación de estudiantes que se han visto excluidos de la educación formal, el Mineduc abrió el Fondo de Reactivación Educativa, que dispone de recursos para que los sostenedores contraten Equipos Territoriales de Asistencia y Revinculación, lo que les permitirá contar con al menos un profesional con jornada completa para lograr este objetivo. También entrega recursos para realizar actividades extraprogramáticas.

Reactivación Educativa “considera acciones integrales para mejorar la asistencia y reducir el ausentismo grave, como el envío de reportes personalizados de inasistencia y desvinculación, logrando revincular a 85 estudiantes en la región, gracias a un equipo integral

que trabaja en el Departamento Provincial de Educación (Deprov) y programas para mejorar la convivencia y la salud mental de las comunidades, como el Habilidades para la Vida”.

### ESTABLECIMIENTOS SLEP

Por otro lado, el reporte in-

formó que los establecimientos que son parte del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Chinchorro registraron una asistencia promedio de 86,9% en abril de 2024, lo representa -0,3 puntos porcentuales respecto a 2023 y un alza de 2,7 puntos porcentuales respecto a 2022.

“En Arica y Parinacota, durante 2023, se disponibilizaron más \$147 millones para la contratación de revinculadores asociados al equipo del SLEP Chinchorro. Para 2024, se considera la disponibilización de más de \$84 millones 600 mil para este fin”, menciona el reporte. ☺